



Antrag: Kommission für den Fonds für studentische Abschlussarbeiten Ausschuss Fonds für Studentische Nachwuchswissenschaftler*innen

Der Studentische Konvent wolle beschließen:

Die Kommission für den Fonds für studentisches Engagement soll in ihrem Zuständigkeitsbereich um den zweiten Projektfonds erweitert werden.

Begründung:

Für die Vergabe der Fördergelder ist ähnlich wie beim Projektfonds eine Vergabekommission nötig, um die Anträge zu prüfen und zu bewilligen. Der Ausschuss schlägt vor, keine neue Kommission einzurichten, sondern die bereits bestehende Kommission in ihrem Aufgabenspektrum zu erweitern.

Die Kommission für den Projektfonds ist aufgrund der geringen Zahl an Anträgen bisher nur in geringem Maße belastet. Es bleibt also Raum, um weitere Aufgaben zu übernehmen. Auch aufgrund der Erfahrungen mit dem älteren Fördertopf geht der Ausschuss davon aus, dass die Zahl der Anträge in einem überschaubaren Rahmen bleiben wird. Es käme also nur eine überschaubare Menge an Zusatzarbeit auf die Kommission hinzu.

Auf die Einrichtung einer zusätzlichen Kommission zu verzichten erspart zudem Zeit und Aufwand und bedarf einer geringeren Zahl an Freiwilligen. Durch die effizientere Struktur vermeiden wir auf diese Weise unnötige Bürokratie.

Sollte die Zahl der Anträge für beide Fördertöpfe zukünftig unerwartet hoch ausfallen ist eine Auftrennung der beiden Kommissionen auch immer noch möglich.

Eichstätt, 16. Januar 2019

Peter Spieß

Vorsitzender des Studentischen Konvents

Leiter des Ausschusses Fonds für Studentische Nachwuchswissenschaftler*innen

Anlagen:

1. keine